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Высылаем февральский дайджест о деятельности Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, который 
содержит отчёты о федеральной и региональной партийной деятельности за текущий месяц. 

СЕРГЕЙ МИРОНОВ: НЕОБХОДИМО ЗАЩИЩАТЬ ИНТЕРЕСЫ РОССИИ И 
НАШИХ СООТЕЧЕСТВЕННИКОВ НА УКРАИНЕ

Давайте назовём вещи 
своими именами. Бывший 
президент Украины госпо-
дин Янукович – предатель, 
предатель украинского 
народа, предатель славян-
с к о г о  м и р а ,  м е л к и й  и 
ничтожный человек, кото-
рый трясущимися губами 
что-то говорил, потом что-то 
подписывал.

Вы знаете, я думаю, что это 
войдёт в исторические анекдоты, 
но было бы можно смеяться, если 
бы не было так грустно, когда он 
абсолютно серьезно говорит 
(вдумайтесь вообще во фразу 
человека, который говорит): "Я 
всё-таки остановлю кровопроли-
тие. Я, правда, не знаю, как я это 
сделаю". Не знаешь – не занимай 
пост.

Послушайте, мы же с вами 
прекрасно понимаем, почему 
Майдан так вообще поднялся. Да 
потому что настроения на Украи-
не были очень простые. Когда вся 
налоговая система страны работа-
ет по сбору денег в "общак", 
давайте называть вещи своими 
именами, и все это знают, когда 
приходят люди от Януковича, 
отнимают бизнес по щелчку, а 
если не согласен – убивают, как 

люди будут поддержи-
вать такого президента, 
такую власть? Никому 
такая власть не нужна. 
Это – трагедия украин-
ского народа.

Только по офици-
альной переписи на 
Украине 7 миллионов 
русских. Это официаль-
но тех, кто счёл необхо-
димым и  нужным в 

условиях той вакханалии, кото-
рая уже несколько лет там была, 
сказать, что он – русский человек. 
А если говорить о тех, кто ощу-
щает себя русским, их намного 
больше, и сегодня мы должны 
перестать миндальничать. Когда 
шаг за шагом ликвидируются 
русские школы,  когда шло 
наступление на русский язык, мы 
очень так осторожненько что-то 
такое говорили, что это не очень 
хорошо. Давайте защищать свои 
национальные интересы, нацио-
нальные интересы России и 
нашего многонационального 
народа. И давайте защищать в 
прямом смысле слова, если 
понадобится,  жизни наших 
сограждан, граждан по духу 
наших русских и всех на Украине.

В этой связи я считаю, что 
мы могли бы сделать некоторые 
совершенно очевидные вещи. Я 
знаю, что фракция ЛДПР внесла 
законопроект о предоставлении 
гражданства, но там есть один 
нюанс – русским. А я думаю, мы 
должны поступить иначе. Всем 
гражданам Украины, желающим 
стать гражданами России, мы 
должны дать возможность в 
упрощённой форме в течение 
шести месяцев стать гражданами 

России. Это первое.
Второе. Янукович предал 

свой народ. Послушайте, прези-
дент из окон своего дворца смот-
рел, как убивают безоружных 
ребят из "Беркута" и ничего не 
предпринял, – это просто не по-
мужски, просто подло. В этой 
связи второе предложение: а 
давайте мы примем такое реше-
ние – обратимся к руководству 
страны, пускай всем желающим 
из "Беркута" сегодня в МВД 
России предоставят работу. Через 
шесть месяцев оформить гражда-
нство, а работу предоставить уже 
сейчас. Потому что сейчас же 
начнутся гонения, начнут искать 
их семьи, ребят будут убивать. 
Давайте мы сделаем так, потому 
что они исполняли свой долг до 
конца. Мы видели кадры, как 
мальчишек избивала эта зверская 
толпа, эти фашисты, которые 
сегодня рвутся к власти. Кровь 
почувствовали фашисты, они не 
остановятся, и нужно отдавать 
себе отчёт в том, что там будет 
происходить.

Дай Бог, если сложится так, 
что 25 мая пройдут выборы, и 
изберут достойного президента. 
Может быть, тогда этот кровавый 
ручеёк всё-таки прекратится и не 
превратится в реку или в океан. 
Но если ситуация будет разви-
ваться по-другому, я хочу абсо-
лютно чётко сказать: мы должны 
быть в ответе за тех, кто рассчиты-
вает на Россию, за тех, кому 
надеяться больше не на кого, 
потому что на свою власть, кото-
рая продемонстрировала всё 
бе ссилие,  импотентно сть и 
предательство, им рассчитывать 
не приходится.



СЕРГЕЙ МИРОНОВ: СОЧИ - ЭТО НАША ОБЩАЯ ПОБЕДА!

П р е д с е д а т е л ь 
П о л и т и ч е с к о й  п а р т и и 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, 
р у к о в о д и т е л ь  ф р а к ц и и 
"СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ" 
в  Г о с д у м е  п о з д р а в и л 
российскую сборную с победой 
на XXII зимних Олимпийских 
играх, которые завершились в 
Сочи 23 февраля.

"Российские спортсмены – 
молодцы! – говорит Миронов. – 
Первые дни Олимпиады принес-
ли нам немало волнений – да, 
надо признать, "запрягали" мы 
медленно. Зато "скакали" всю 
вторую неделю Игр очень резво – 
приятно смотреть. И наше первое 

По мнению Миронова, тем, 
как прошла Олимпиада, Россия 
очень многое доказала всему 
миру: "Мы доказали, что умеем 
строить и обустраивать, что 
умеем принимать гостей, что у 
наших спортсменов колоссаль-
ный потенциал, – сказал он. – 
Осталось доказать еще одно: что 
сочинские объекты мы построили 
не только для участников Олим-
пиады, но и для тех, кто теперь 
долгие годы сможет их использо-
вать для отдыха и тренировок. И в 
этом случае победителями ока-
жемся мы все!"

СЕРГЕЙ МИРОНОВ: СОЧИ-2014 - НЕ ТОЛЬКО ОЛИМПИАДА, 
НО И ПАРАЛИМПИЙСКИЕ ИГРЫ

Предс едатель  партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, 
р у к о в о д и т е л ь  ф р а к ц и и 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ " в 
Госдуме  С ергей  Миронов 
напомнил, что 7 марта в Сочи 
начинаются Паралимпийские 
игры. По его мнению, нельзя 
разделять эти два события.

"Сочи-2014 – это две Олим-
пиады, и весь мир будет судить о 
нашем успехе и наших достиже-
ниях по обоим событиям, – 
говорит Миронов. – Часы на ряде 
Интернет-порталов и телекана-
лов начали отсчитывать дни до 
начала сочинской Олимпиады за 

много месяцев до ее старта, 
показывая наш интерес к Играм и 
то, какое большое значение мы 
им придаем. И с этой точки 
зрения Паралимпиада покажет не 
менее, а, возможно, даже более 
убедительно, как мы подготови-
лись к спортивным праздникам 
2014 года".

Миронов  счит ает,  что 
Паралимпиада представит всему 
миру, способна ли Россия создать 
безбарьерную среду для маломо-
бильных граждан, а подготовлен-
ность к Паралимпийским играм 
спортивных объектов, инфрас-
труктуры в целом станет показа-

телем уровня социальной полити-
ки государства, умения заботить-
ся обо всех гражданах без исклю-
чения.

"Конечно, Паралимпийские 
сочинские игры для нас – и 
увлекательное зрелище, и важное 
спортивное событие, – говорит 
Миронов. – Но что еще важнее – 
это возможность показать всему 
миру настоящее, искреннее, не 
показушное отношение к тем, кто, 
невзирая на физические труднос-
ти, хочет жить, дышать полной 
грудью и приносить славу нашей 
Родине!"

ДЕПУТАТЫ ФРАКЦИИ «СР» ПРЕДЛАГАЮТ УСТАНОВИТЬ В ШКОЛАХ ПЯТИДНЕВКУ

Оганес Оганян совместно 
с группой депутатов Госдумы 
фракции "СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ" внесли изменения в 
статью 66 ФЗ "Об образовании 
в РФ". Законопроектом предла-
гается установить пятиднев-
ную учебную неделю с учетом 
максима льной недельной 
учебной нагрузки и соотве-
т с т в и я  с а н и т а р н о -
гигиеническим требованиям.

В настоящее время образо-
вательным учреждениям можно 

самостоятельно определить 
график работы, но исходя из 
строгого соблюдения правил 
чередования времени обучения, 
отдыха и максимальной недель-
ной учебной нагрузки. Однако, 
согласно данным Минздрава, в 
последнее время дети стали чаще 
страдать различными хроничес-
кими и простудными заболевани-
ями, а также заболеваниями 
опорно-двигательного аппарата. 
Как считают справороссы, одна 
из возможных причин этой 

тенденции – чрезмерная нагрузка 
в школах.

Как говорится в поясни-
тельной записке к законопроекту, 
у большинства школьников 
отмечается "физическое и психи-
ческое переутомление, возникаю-
щее в результате сокращения 
периода отдыха и отсутствия 
времени на допзанятия, в том 
числе физической культурой и 
спортом".

место – не случайность".
То, что российская сборная 

принесла своей стране убеди-
тельную победу,  заставило 
замолчать скептиков и пессимис-
тов, а на церемонии закрытия 
Олимпийских игр многие не 
могли сдержать слез радости. "Но 
я хочу поздравить не только тех, 
кто стоял на пьедестале почета, – 
сказал Миронов. – Поздравления 
и слова благодарности всем, кто 
создавал этот замечательный 
спортивный праздник. Соревно-
вания были организованы просто 
прекрасно – это мнение разделяет 
подавляющее большинство 
участников и болельщиков".



ОЛЕГ НИЛОВ: КОРРУПЦИЯ ДОЛЖНА БЫТЬ ПРИРАВНЕНА 
К ГОСУДАРСТВЕННОЙ ИЗМЕНЕ  

Заместитель руководите-
ля фракции "СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ" Олег Нилов, говоря 
о мерах по выявлению корруп-
ционеров, считает полезным 
использование в этом вопросе 
гражданской активности, 
которую государство должно 
стимулировать:

– Близкие проворовавшихся 
чиновников, в случае если не 
могут доказать законность полу-
чения громадных финансов, 
дорогостоящей собственности и 
прочих несметных богатств, 
обязаны вернуть их государству. 
И происходить это должно в 
рамках гражданского судопроиз-
водства, в котором, по Конститу-
ции РФ, не действует презумпция 
невиновности. Соответствующий 
законопроект я внёс в Госуда-
рственную Думу и надеюсь на 
поддержку коллег. Инициатива в 
первую очередь направлена на 
профилактику подобного крими-
нала. Ведь родные казнокрада, 
зная о вероятных рисках, будут 
опасаться подпасть под описан-
ные санкции.

Убеждён, что на данном 
этапе коррупция и ряд других 
видов преступлений должнос-
тных лиц должны быть приравне-
ны к государственной измене. 
Сегодня коррупционер, казнок-
рад, "оборотень в погонах" – не 
менее страшные враги, чем 
шпионы. Их в сотни тысяч раз 
больше. Они повязали всё – и 
экономику, и власть. Движение 
вперёд невозможно, если не 
снять эти путы. И начинать 
нужно с чистки рядов самих 
борцов с криминалом.

Но как узнавать о коррупци-
онных сделках, когда зачастую не 
видишь пострадавших? Кто-то 
платит госчиновнику, чтобы он 
совершил в его пользу противоза-
конные действия, тот их соверша-
ет – и оба довольны друг другом!

Один из надёжных каналов, 
позволяющих узнать о преступ-
лениях, – сообщения граждан.

Ко н еч н о ,  су щ е с т ву ют 
осведомители (они есть и всегда 
были во всех странах). В первые 
годы советской власти, когда 
были модны сложносокращён-

ные слова, их называли "сексоты" 
(секретные сотрудники). Потом 
это слово превратилось в оскор-
бительное.

Но дело не слове, а в сути.
Впрочем, на одних осведо-

мителях далеко не уедешь, так как 
нередко свою "работу" они 
делают не из лучших побужде-
ний. Нужно, чтобы каждый из нас 
считал гражданским долгом 
помочь выявить и наказать кор-
рупционеров. Понимание этого 
надо утверждать через пропаган-
ду и, возможно, даже через изме-
нение законодательства.

Безнаказанность развраща-
ет, поощряет рост коррупционных 
преступлений. Соблазн велик, а 
опасности почти никакой. Осо-
бенно для родственников. Хотя – 
озвучу тривиальную фразу – 
честных людей гораздо больше. 
Нужно не подавлять их граждан-
скую активность, а стимулиро-
вать её. В том числе и финансо-
вым поощрением, хотя оно не 
должно быть главным.

ОГАНЕС ОГАНЯН: КОРРУПЦИИ В СОВЕТСКОМ СОЮЗЕ ФАКТИЧЕСКИ НЕ БЫЛО
Эксперты Национального 

антикоррупционного комитета 
(НАК) и комиссии по противо-
действию коррупции президе-
нтского Совета по правам 
человека подготовили доклад 
"Коррупция в России: время 
р еш и т ел ьн ых  дей ст в и й " . 
Заместитель руководителя 
фракции "СПРАВЕДЛИВАЯ 
РО ССИЯ" в  Госдуме  РФ, 
заместитель председателя 
комитета ГД по вопросам 
собственности Оганес Оганян 
прокомментировал аргументы 
правозащитников.

конфискации имущества, приоб-
ретенного преступным путем. 
Серьезного внимания заслужива-
ет и предложение о приравнива-
нии коррупции к измене Родине. 
Не зря же в советские годы за 
расхищение народной собствен-
ности наказания предусматрива-
лись не менее суровые, чем за 
измену Родине, что имело свои 
очевидные результаты: корруп-
ции в Советском Союзе факти-
чески не было.

Что  кас ает ся  идеи  об 
участии граждан в информирова-
нии правоохранителей по фактам 
коррупции, то подобная практика 
существует во всем мире и 
работает довольно эффективно. 
В России она тоже могла бы 
действовать – при условии, что 
будут найдены механизмы, 
которые не позволят ей распрос-

траниться в тотальное стукачес-
тво и слежку людей друг за дру-
гом.

В призывах правозащитни-
ков к проведению в стране полно-
масштабной судебной реформы 
никакой новизны нет. Более того, 
такая реформа у нас уже началась 
после принятия конституционно-
го закона об объединении Верхов-
ного и Высшего арбитражного 
судов. Как известно, раньше эти 
суды нередко принимали взаимо-
исключающие решения по одним 
и тем же вопросам, что давало 
повод для многочисленных 
злоупотреблений. Доходило до 
полного абсурда, когда одна из 
сторон, не удовлетворенная 
решением одной  судебный 
структуры, обращалась в другой 
орган судебной власти.

– В целом я поддерживаю 
меры, предложенные авторами 
этого доклада.

У ч и т ы в а я  м а с ш т а б ы , 
которых достигла сегодня корруп-
ция в России, наверное, уже 
настала пора вводить институт 



РЕГИОНАЛЬНЫЕ ПАРТИЙНЫЕ НОВОСТИ

ОГАНЕС ОГАНЯН: ОГРАНИЧЕНИЕ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ БЛОГЕРОВ 
БУДЕТ ПРОЯВЛЕНИЕМ ЦЕНЗУРЫ

Заместитель руководите-
ля фракции СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Госдуме РФ, замес-
титель председателя комитета 
ГД по вопросам собственности 
Оганес Оганян прокомменти-
ровал инициативу комитета 
Госдумы по информполитике 
п р и р а в н я т ь  п о п ул я р н ы х 
блогеров к журналистам:

– Честно говоря, я не очень 
позитивно оцениваю это предло-
жение.

Считаю, что законодатель-
ное  регулирование  нашего 
информационного поля, и в 
особенности того, что происхо-
дит в интернете, не должно 
противоречить таким категориям, 
как свобода слова и свобода 
информации. Если людям инте-
ресны те или иные блоги в интер-
нете, они будут их посещать и 
дальше, и ограничивать их в этом, 
определяя какие-то рамки для 
деятельности блогеров, нельзя. 
Такое ограничение будет ничем 

иным как проявлением цензуры, 
только в неявном виде.

Я также не понимаю, как 
можно предлагать подобный 
в а р и а н т 
к о н т р о л я 
над блогера-
м и ,  ко гд а 
с е г о д н я 
аудитория 
вл а д е л ь ц а 
блога может 
составлять 
д е с я т ь 
т ы с я ч 
п о с е т и т е-
л е й ,  а 
з а в т р а -
послезавтра 
– уже пять тысяч, а то и меньше? 
Да и вообще, сама эта аудитория, 
в отличие от более-менее посто-
янной читательской аудитории 
СМИ, может все время меняться. 
Скажем, один только раз пользо-
ватель зайдет в чей-то блог, а 
потом сразу про него забудет, и 

больше никогда не окажется в 
числе его посетителей.

Ну и администрирование 
этой меры мне представить 

довольно сложно. Поэтому, 
невольно возникает вопрос: ради 
чего она предлагается? Чтобы 
как-то фильтровать информацию 
в интернете? Не знаю, какие здесь 
преследуются цели, но я против 
данной инициативы.

РИТУАЛ ВОИНСКОЙ СЛАВЫ В ЧЕСТЬ ДНЯ ЗАЩИТНИКА ОТЕЧЕСТВА
Церемония проходила у 

Мемориала добровольческому 
танковому корпусу – "Вечного 
огня" – и собрала первых лиц 
города и края, общественные и 
ветеранские организации, 
политические партии. Под 
звуки военных песен делегации 
возлагали цветы и склоняли в 
почтении головы.

В почетной церемонии 
в о з л о ж е н и я  о т  П а р т и и 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
приняли участие Ирина П. Коше-
лева – Председатель Совета 
местного отделения в Свердлов-
ском районе города Перми, 
Владимир Н. Аликин – доктор 
технических наук, профессор, 
член Совета регионального 

отделения, Эдуард А. Ковалев – 
депутат Совета депутатов Виль-
венского сельского поселения 
Добрянского района, член Совета 

регионального отделения, Пред-
седатель Совета местного отделе-
ния в Дзержинском районе города 
Перми.



ДЕПУТАТЫ-СПРАВЕДЛИВОРОССЫ ОБСУДИЛИ МЕСТНОЕ САМОУПРАВЛЕНИЕ

26 февраля в Москве 
состоялось заседание Пала-
т ы  д е п у т а т о в  П а р т и и 
С П Р А В Е Д Л И В А Я 
РОССИЯ на тему «Инсти-
тут местного самоуправле-
ния – ключевой элемент 
российского гражданского 
о б щ е с т ва » .  У ч а с т н и к и 
з а с е д а н и я  – 
члены Палаты 
депутатов пар-
т и и  и  г л а в ы 
муниципальных 
образований от  
п а р т и и 
СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ - 
обсудили совре-
менное состоя-
ние  ме стного 
самоуправления 
и  в о з м ож н ы е 
пути решения 
его проблем.

 В заседа-
н и и  п р и н я л и  у ч а с т и е 
пермские муниципальные 
депутаты – Андрей Г. Кобе-
лев и Эдуард А. Ковалев, а 
также глава Пашийского 
сельского поселения Горно-
заводского муниципального 
район – Зинаида В. Сибиря-
кова. Зинаида Владимировна 
выступила на заседании с 
докладом, в котором пред-
ставила Горнозаводский 
район и самое крупное посе-
ление - Пашийское. В своем 
выступлении Зинаида Вла-
димировна сделала акцент 
на том, что в их территории 
вопросам развития местного 
самоуправления уделяется 

серьезное внимание. Так, 
она рассказала, что в декаб-
ре 2013 г. проходила россий-
ско – германская научно-
практическая конференция 
«Современное российское 
местное самоуправление – 
потенциал или ограничение 
экономического развития 

территории». По итогам 
конференции была принята 
резолюция. В ней было 
отмечено, что «местное 
самоуправление может и 
д ол ж н о  с од е й с т во ват ь 
развитию территорий и быть 
мотором такого развития». 
З и н а и д а  В л а д м и р о в н а 
п р о д о л ж а е т :  « О д н а ко 
финансирование региона 
оставляет желать лучшего  
(а ведь 96 % муниципальных 
образований России являют-
ся сегодня дотационными!). 
Так, бюджет Пашийского 
сельского поселения на 2014 
г. составляет порядка 19 
млн. Из них собственных 

доходов – около 6 млн. Отку-
да берутся  собственные 
доходы – объяснять не нуж-
но. Система тепло – водос-
набжения и водоотведения 
создана в середине прошлого 
века. Вся она требует замены 
или капитального ремонта. 
Реконструкция котельной 

требует вло-
ж е н и й  н е 
м е н е е  2 7 
млн». Также 
она добавляет: 
«Ре золюция 
р о с с и й с ко -
г е р м а н с ко й 
конференции 
указала еще и 
на:

- необхо-
д и м о с т ь 
закрепления 
з а  ме стным 
самоуправле-
нием больше-

го объема собственных 
доходных источников (на-
пример, часть налогов от 
предпринимательства, дол-
госрочность закрепления 
отчислений от налогов и др.);

- необходимость учас-
тия жителей в самоуправле-
нии (направлять налоги с 
предприятий на адресное 
дело в поселении, где нахо-
дится это предприятие, а не 
там, где оно зарегистрирова-
но);

- четкую разграничен-
ность полномочий между 
поселениями и муниципаль-
ными районами;

- организованное кадро-



вое обеспечение (как я, будь 
я хоть дважды Почетный 
работник НПО РФ, могу 
заниматься, например, реко-
нструкцией котельной или 
расчетом тарифов на содер-
жание жилья?)». Полный 
текст доклада на сайте: 
perm.spravedlivo.ru/

Андрей Геннадьевич 
К о б е л е в 
в ы н е с  н а 
з а с е д а н и е 
предложения 
по взаимоде-
йствию орга-
нов местного 
самоуправле-
ния с феде-
р а л ь н ы м и 
структурами. 
По ходу изло-
ж е н и я  о н 
п р и в о д и л 
м н о ж е с т в о 
п р и м е р о в , 
подтвержда-
ю щ и х  с в о и 
идеи. Он говорит: «Напри-
мер, служба занятости насе-
ления. Сейчас в сельской 
местности специалистов 
этой службы просто не 
стало, а безработные дол-
жны для постановки на учёт 
и регулярной отметки ездить 
в районный центр за 50 - 120 
километров. Результатом 
этих действий стало сокра-
щение затрат на службу 
занятости и улучшение 
показателей занятости на 
селе.

Правда, не за счёт тру-
доустройства, просто они не 
регистрируются. То есть, 

служба команду по оптими-
зации выполнила, оценки, 
по которым она сама себя 
оценивает, хорошие, а мы с 
проблемой трудоустройства 
граждан и их социальной 
защитой остались наедине». 
Или иной вопрос. «Другим, 
очень негативным приме-
ром, стало сокращение 

численно сти  полиции . 
Существенно сократилось 
количество участковых и 
численность сотрудников 
патрульно-постовой служ-
бы.

Как это выглядит по 
факту: на примере нашей 
территории, в Кыновском 
территориальном управле-
нии с численностью около 4 
тысяч человек проживаю-
щих на отдалении от район-
ного центра порядка 80 
километров  на 12 населен-
ных пунктов вместо 16 
участковых осталось 2.

Времени и возможнос-

тей этих участковых хватает 
только на фиксацию проис-
ше ствий и со ставление 
отчётов. При этом сегодня 
полномочия полиции приве-
дены в соответствие с зако-
ном о полиции и полиция 
отстранилась от реагирова-
ния на административные 
правонарушения. А у нас, 

органов мес-
тного самоуп-
р а в л е н и я 
о с т а л и с ь 
только силы 
добровольной 
н а р о д н о й 
д р у ж и н ы , 
п о с к о л ь к у 
Закон о муни-
ц и п а л ь н о й 
милиции до 
с и х  п о р  н е 
п р и н я т » .  В 
конце своей 
речи он кон-
ст ати рова л , 
что «только в 

тесном сотрудничестве всех 
уровней и ветвей власти 
возможно решение подо-
бных вопросов. И палата 
депутатов - это один из меха-
низмов взаимодействия, 
который позволит решать 
эти проблемы быстро и 
оптимально». Полный текст 
д о к л а д а  н а  с а й т е : 
perm.spravedlivo.ru/

По итогам заседания 
Палаты депутатов была 
принята резолюция с реко-
мендациями руководству 
страны, главам субъектов, 
руководителям законода-
тельных органов субъектов 
Федерации. 



НАША СПОРТСМЕНКА МАРИЯ БОЧКАРЁВА ВЫИГРАЛА БРОНЗУ 
НА СОРЕВНОВАНИЯХ ПО ТРИАТЛОНУ В ИТАЛИИ

Внимание всей страны 
поглотила зимняя Олимпиада в 
Сочи. На ее фоне чемпионат 
мира по зимнему триатлону, 
который проходил в самый 
разгар Олимпиады, померк. 
Пока эта дисциплина не вклю-
чена в программу зимних 
Олимпийских игр. По словам 
главного тренера сборной 
России по триатлону Андрея 
Гудалова, по неофициальной 
версии МОК не хотел видеть в 
программе зимних Олимпий-
ских игр соревнования, в состав 
которых включены летние 
виды спорта – бег и велогонка. 
Видимо поэтому наших спо-
ртсменов-призеров по триатло-
ну не могут или не хотят обеспе-
чить даже самым элементар-
ным – спортивным снаряжени-
ем.

Именно с таким вопросом к 
нам обратилась мастер спорта, 
золотой призер Кубка России и 
серебряный призер чемпионата 
мира по зимнему триатлону в 
2013 году – Мария Бочкарёва. 
Молодая спортсменка прошла 
отбор в сборную команду России 
и готовилась к старту на чемпио-
нат мира.

При содействии Региональ-
н о г о  о т д е л е н и я  П а р т и и 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в 
Пермском крае Мария Бочкарева 
выступила 15-16 февраля на 
чемпионате мира по зимнему 
триатлону, который проходил в 

итальянском 
городе Конье, 
и  в ы и г р а л а 
б р о н з о в у ю 
м е д а л ь  в 
к а т е г о р и и 
"Юниорки". 
Гонка протя-
нулась на 15 
км 700 метров 
–  3 , 7  к м  – 
кросс, 6 км – 
велокросс, 6 
км – лыжная 
д и с т а н ц и я . 

Результат 55 минут 5 секунд.Сама 
спортсменка довольна своим 
результатом, но намерена вер-
нуться за золотом уже в следую-
щем сезоне.

Спортсменка вернулась из 
Италии и продолжает трениро-
ваться в небольшом посёлке 
Филатово Ильинского района 
Пермского края. И вот что она 
нам рассказала.

– Мария, как ты попала в 
зимний триатлон?

– В триатлон я попала 
случайно. Один знакомый посо-
ветовал мне поучаствовать в 
зимнем триатлоне. И в январе 
2013 года я впервые поехала на 
соревнования, причем, сразу же 
на всероссийские.

– Что является главным и 
с а м м  в а ж н ы м  в 
т р е н и р о в о ч н о м 
процессе?

– Самое глав-
ное в тренировочном 
п р ц е с с е ,  н а  м о й 
взгляд, – это равно-
мерное распределе-
ние нагрузок, чтобы 
не подорвать орга-
низм. Также стоит 
следить за своим 
здоровьем в целом – 
э т о  и  п и т а н и е , 
гигиена и здоровый 
сон.

– В чём смысл 
занятия спортом?

– Смысл в том, 

чтобы каждый день соверше-
нствовать себя, делать себя 
сильнее. Ведь здоровье не купить 
ни за какие деньги.

–  С о б и р а е ш ь с я  л и  т ы 
попробовать свои силы в летем 
триатлоне?

– Очень хочу попробовать 
себя в летнем триатлоне. Это 
лимпийский вид, а значит он 
перспективней, чем зимний 
триатлон. Но в летнем – конку-
ренция намного выше. Нужно 
отлично плавать, чтобы успешно 
выступать. В ближайшем време-
ни все-таки попробую себя в нем.

– Как ты оцениваешь своё 
выступление на Чемпионате мира 
в этом году?

– Быть 3-ей на мировом 
первенстве, я считаю, – это 
хороший результат, есть к чему 
стремиться. Видно, что проделан-
ная работа оказалась не напрас-
ной.

– Кто поддержал тебя при 
подготовке к старту международ-
ного уровня?

–  Хочу  поблагодарить 
п а рт и ю  С П РА В Е Д Л И ВА Я 
РОССИЯ, за их вклад. Спасибо 
за оказанную помощь.

Спорт – нелёгкий ежеднев-
ный труд! Желаем удачи и новых 
спортивных достижений Марии 
Бочкарёвой!



ОГАНЕС ОГАНЯН: ОЛИГАРХАМ НЕОБХОДИМО ВЕРНУТЬ 
В ГОСУДАРСТВЕННУЮ КАЗНУ ВСЁ ТО ИМУЩЕСТВО, КОТОРОЕ БЫЛО 

ПРИОБРЕТЕНО ИМИ СОМНИТЕЛЬНЫМ ПУТЁМ

Заместитель руководите-
ля фракции СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Госдуме РФ, замес-
титель председателя комитета 
ГД по вопросам собственности 
Оганес Оганян прокомменти-
ровал решение Владимира 
Потанина передать большую 
часть своего состояния на 
благотворительность.

– Олигархам необходимо 
вернуть в государственную казну 
все то имущество, которое было 

приобретено ими сомнительным 
путем. На мой взгляд, разговоры 
о том, что большинство наших 
олигархов за счет своего гениаль-
ного управления приумножили 
общероссийское богатство – это 
по большому счету миф. Многим 
из них просто повезло, они 
оказались в нужное время в 
нужном месте. Зная в деталях все 
эти схемы с залоговыми аукцио-
нами, с иронией смотришь, как 
наших капиталистов пытаются 

выст авлять  эффективными 
менеджерами и гениями бизнеса.

Сам я не считаю, что иму-
щество нынешних российских 
олигархов на 100% легитимно. 
Поэтому моя точка зрения заклю-
чается в следующем. Для начала 
пусть вернут государству реаль-
ную стоимость собственности, 
которую они приобрели когда-то 
за бесценок.

В ГУБАХИНСКОЙ ГОРДУМЕ МАНДАТ ПЕРЕШЁЛ СЛЕДУЮЩЕМУ ПО СПИСКУ 
СПРАВЕДЛИВОРОССУ

В декабре 2012 года в связи 
преобразованием Губахинского 
городского поселения в город-
ской округ прошли выборы в 
городскую Думу.  Выборы 
проходили по  смешанной 
системе: 10 депутатов избира-
лись по мажоритарной системе, 
10 – по партийным спискам. 
Региональное отделение Пар-
т и и  С П Р А В Е Д Л И В А Я 
РОССИЯ в Пермском крае 
выдвинуло список из 4 канди-
датов и, набрав 8,53% голосов, 
провело первого по списку 
кандидата – Дмитрия В. Телеу-
сова.

В  э том  год у  Д м и т р и й 
Васильевич досрочно сложил 
полномочия депутата, передав 

мандат следующему по выборно-
му списку партийцу. Им стал 
Сергей В. Шулепов – член Совета 
регионального отделения и 
Председатель Совета Местного 
о т д е л е н и я  П а р т и и 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в 
Губахе. Сергей Васильевич уже 
обладает опытом работы в орга-
нах местного самоуправления. В 
2008 году он был избран депута-
том Земского собрания Губахин-
ского района. Несмотря на то, что 
он единственный представитель 
П а рт и и  С П РА В Е Д Л И ВА Я 
РОССИЯ в гордуме этого созыва, 
Сергей Васильевич настроен 
решительно и позитивно.

НАПРАВЛЯЕМ ЗАПРОС ДЕПУТАТУ ГОСДУМЫ

Общественные приемные 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ открыты по всему 
Пермскому краю. Жители 
региона могут направлять 
устные и письменные обраще-
ния, минуя бюрократические 
препоны. Вместе с тем в Перми 
действует общественная прием-
ная депутата Государственной 
Думы Российской Федерации, 

и з б р а н н о г о  П а р т и е й 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ и 
представляющего Пермский 
край, – Оганеса Оганяна.

Прием ведет помощник 
депутата Государственной Думы 
– Анна Мицкевич – каждые 
понедельник, вторник и среду с 
9.00 до 13.00. Приемная находит-
ся по адресу: г. Пермь, ул. Ленина, 
51, каб 944.

Помимо личного прису-
тствия, есть возможность напра-
вить запрос депутату в электро-
нном виде, воспользовавшись 
формой  на  с айте  депут ат а 
http://oganjan.ru/ или пройдя по 
ссылке на сайт Оганеса Оганяна с 
пермского партийного ресурса 
http://perm.spravedlivo.ru/ .



ЧЛЕНЫ ПАРТИИ СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ ПОЗДРАВЛЯЮТ 
СЕРГЕЯ МИРОНОВА С ДНЁМ РОЖДЕНИЯ

Дорогой Сергей Михайло-
вич! Сердечно поздравляем Вас 
с днем рождения!

В а м  п р и с у щ и  л у ч ш и е 
качества политического лидера и 
государственного деятеля – 
патриотизм и ответственность, 
умение принимать взвешенные 
решения, человеческая чуткость и 
способность душой откликаться 
на проблемы людей. Мы высоко 
ценим Ваши мужество и твер-
дость в отстаивании идей социал-
демократии и позиции партии. Вы 
вдохновляете нас преодолевать 
все трудности и идти вперед!

Же л а е м  В а м  к р е п ко го 
здоровья, благополучия, счастья, 
неиссякаемой энергии и как 

можно больше прекрас-
ных мгновений в жизни! 
Пусть сила духа, целеус-
тремленно сть,  опыт, 
п р о ф е с с и о н а л и зм  и 
впредь помогают Вам 
плодотворно служить 
России! Пусть удача 
с о п у т с т ву е т  В а ш е й 
созидательной деятель-
ности во благо Родины и 
народа!

Новых Вам сверше-
ний и больших побед!

Ваши соратники и 
е д и н о м ы ш л е н н и к и , 
ч л е н ы  П а р т и и 
С П РА В Е Д Л И В А Я 
РОССИЯ

УВАЖАЕМЫЕ ЗАЩИТНИКИ ОТЕЧЕСТВА!

Примите поздравления с этим мужес-
твенным праздником, с торжеством силы, 
правды, справедливости и больших побед! 

Живите мирно и будьте надежными 
защитниками своего счастья и благополучия 
своих родных! Желаем вам крепкого здоровья, 

больших успехов в труде, выполнения всех 
поставленных задач и новых свершений!

Поздравляем вас с чудесным женским праздником 
Красоты, Весны и Любви! 

 Хотим пожелать от всей души, 
чтобы этот особый мартовский день принес 

только радость, хорошее настроение и боевой настрой 
на новые справедливые победы. 

Пусть в этот весенний день улыбаются все вокруг,
пусть все смотрят на вас 

восхищенными взглядами и, какая ни была бы погода на улице, 
пусть на сердце будет 

светло и ясно от внимания и любви друзей, родных и любимых.
 Счастья вам и здоровья!

МИЛЫЕ ДАМЫ!



Наши именинники: 

02 Марта

02 Марта

02 Марта

09 Марта

09 Марта

12 Марта

12 Марта

13 Марта

14 Марта

18 Марта

18 Марта

19 Марта

21 Марта

22 Марта

24 Марта

26 Марта

26 Марта

27 Марта

29 Марта

29 Марта

30 Марта

31 Марта

Дорогие друзья!

Ковалев Эдуард Александрович 

Голева Татьяна Ивановна 

Аникин Леонид Дмитриевич

Бутузов Александр Васильевич 

Фетисов Андрей Николаевич 

Утробин Петр Николаевич

Кемпф Александр Виллиевич

Минин Евгений Михайлович

Валеев Раис Ибрагимович

Мелехин Сергей Николаевич

Ольшевский Олег Константинович

Колесник Лариса Ивановна

Зубова Нина Васильевна

Исаев Александр Петрович

Курилов Леонид Денисович

Надырова Альфена Миннимавлиевна

Пинаев Олег Георгиевич

Лбов Игорь Владимирович

Бочкова Галина Николаевна

Катаева Надежда Александровна

Трубина Галина Егоровна

Девятых Александр Владиславович

Член Совета РО

Председатель Совета МО в Коми-Пермяцком округе  

Депутат Думы Горнозаводского городского поселения

Депутат Совета депутатов Сретенского сельского 
поселения

Депутат Земского собрания Оханского муниципального 
района

Депутат Совета депутатов Юксеевского сельского 
поселения Кочевского  муниципального района

Депутат Земского Собрания Горнозаводского 
муниципального района

Депутат Думы Верещагинского городского поселения

Депутат Совета депутатов Куединского сельского 
поселения

Депутат Земского Собрания Гремячинского 
муниципального района, Председатель Совета МО в 
Гремячинском районе
Депутат Совета депутатов Теплогорского сельского 
 поселения Горнозаводского муниципального района
Депутат Совета депутатов Кочевского сельского 
 поселения Кочевского муниципального района

Депутат Совета депутатов Степановского сельского 
 поселения Кудымкарского муниципального района

Депутат Совета депутатов Пашийского сельского 
поселения 

Депутат Совета депутатов Кусье-Александровского 
 сельского поселения Горнозаводского района

Член Совета РО, Председатель Совета МО 
 в Чайковском районе

Депутат Совета депутатов Юксеевского сельского 
 поселения Кочевского  муниципального района

Депутат Земского Собрания Соликамского 
муниципального района

Депутат Думы Горнозаводского городского поселения

Депутат Совета депутатов Юксеевского сельского 
поселения Кочевского  муниципального района

Депутат Совета депутатов Юксеевского сельского 
поселения Кочевского  муниципального района

Депутат Совета депутатов Бершетского сельского 
поселения Пермского муниципального района

Примите наши самые тёплые поздравления с Днем Рождения!
Пусть накопленный жизненный опыт и мудрость поможет достичь Вам новых высот!

Пусть сбудутся Ваши сокровенные желания и устремления, сохранится все хорошее, 
что есть в Вашей жизни и преумножатся мгновения радости, любви и оптимизма!

Горнозаводского  муниципального района


